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调查对象-昆明市第一人民医院泌外科肾移植病房护士 

调查时间：2016-05-07（+86-87167390509） 

 

内容提要： 

今年平均每星期二例，这个星期做了三例肾移植，到现在最起码做了有四、五十

例，去年做的也挺多的。 以前那种供体有一年多不让用了。 

1.昨天我打电话，有一个肝移植两个肾移植都忙的顾不上接电话！ 

2.冉江华副院长，还有那个赵永恒，他们都做肝移植。 

3.我们科的主任啊，孙主任、胡主任、周主任。我们主任是孙洵。 

4. 有医生负责这肾源一块，马云瑞医生。 

5. 肾比肝多，每次换都有两个肾嘛，肝只有一个。 

6. 这边新医院嘛，才开业，大多是从老院过来的。 

7. 调查员：不是本院自己取？他们有的就本院自己取，现在这种监狱里边，像他

们讲抓起来法轮功的现在都不能用了？ 

护  士：不能，现在不像以前，以前那个肾源肯定是现场就取了嘛！ 

调查员：你们去年做的挺多的，去年的时候还可以用是吗？ 

护  士：应该是前年，去年好像就不可以了。 

 

电话内容： 

护  士：您好！ 

调查员：您是昆明医院肾移植病房？今天给医生打电话，是不是又在做手术啊？怎

没人接啊？ 

护  士：我们是泌尿外科 

 

调查员：对啊！你这不是做肾移植吗？ 

护  士：是，做的。 

 

调查员：我昨天打电话说医生都去做肾移植了，今天是不是还有啊？怎么都没人接

啊？ 

护  士：今天没...白天可能医生去做急诊手术了 

 

调查员：今天还有肾移植吗？ 

护  士：今天没有。 

 

调查员：昨天我打电话，不是有一个肝移植两个肾移植都忙了，顾不上给我接电

话，你们肾移植病房哪个主任在管啊？因为我认识你们那个冉江华副院



2 
 

长，还有那个赵永恒，他们都做肝移植的是吧？ 

护  士：嗯。 

 

调查员：肾移植主要是谁做啊？ 

护  士：就我们科的主任啊，孙主任、胡主任、周主任 

 

调查员：阮江华副院长，还有那个赵永恒他们不做肾啊？ 

护  士：这个我不清楚，应该也会参与吧。 

 

调查员：你主任是谁我去找他一下 

护  士：我们主任姓孙，孙洵 

 

调查员：还有呢？ 

护  士：还有一个胡主任。 

 

调查员：一般主刀做肾移植都他们两个在做是吧？ 

护  士：对，主任是他们。 

 

调查员：马云瑞是主任吗？ 

护  士：他不是，他是医生。 

 

调查员：你说那个孙洵是吧？我今天给他打电话关机了。 

护  士：他在外地出差，现在不在医院。 

 

调查员：我昨天打电话是另一个医生接的，他说你们一年都做二三百个肾移植，肾

移植比肝移植做的多是吧？ 

护  士：因为每次换都有两个肾嘛，肝只有一个。 

 

调查员：那你们16年大约做了几十个了？ 

护  士：具体没统计，一星期至少有两个要不就四到六个吧！看情况有时候是没

有，至少平均每星期都有两个。 

 

调查员：从一月份开始是吗? 

护  士：嗯一月份，年前也不错，年前也很多。 

 

调查员：你一个星期两例，那到五月份的话起码也收四十多个了 
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护  士：肯定有的，这个星期又做了三例了 

 

调查员：那做的还真不少，所以为什么别人推荐我过来的，他们说这个医院做得比

较多也挺好的，所以我想详细的问问。 

护  士：那等你有时间你自己来好好咨询一下，今天是周末都休息了。 

 

调查员：你说这个礼拜做了几例？ 

护  士：三例 

 

调查员：那昨天就做了两例？ 

护  士：前...记不清了，昨天两例。 

 

调查员：平均一般来讲每周最少两例 

护  士：差不多。 

 

调查员：昨天那医生说一年做两百到三百，那到现在起码四五十例了 

护  士：嗯，是的。 

 

调查员：改天我给孙主任打通了。 

护  士：到时候你具体问一下，我们也不清楚。 

 

调查员：你说专门有联系肾源的吗？ 

护  士：专门有医生负责这一块。 

 

调查员：那医生姓甚么 

护  士：好像是马医生 

 

调查员：马医生是那个马云瑞吗? 

护  士：嗯。 

 

调查员：可能就他吧？ 

护  士：嗯，对对。 

 

调查员：因为我昨天给他打通了，他正忙着去做手术，所以我就知道你们昨天有一

个肝移植两个肾移植 

护  士：嗯对，到时候你自己问他们一下。 
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调查员：你工作时间长吗？ 

护  士：这边新医院嘛，才开业，大多是从老院过来的，到时候你来看吧。 

 

调查员：因为我是个医生就送病人，我送别的医院的时候他们告诉我，以前有这种

监狱的或者犯人的，咱们这以前也有这个吗? 

护  士：以前有，现在没了，现在国家规定不能用。 

 

调查员：像供体有一个医院告诉我，就是他把提供供体的人拉到医院来，就是还没

有完全死的情况下摘取，你们医院有这种情况吗? 

护  士：这个我也不清楚，有些是在ICU，有些是从其他地方把那个肾源运过来。 

 

调查员：不是你们自己摘取？ 

护  士：对，专门有人。 

 

调查员：不是本院自己取？他们有的就本院自己取，现在这种监狱里边，像他们讲

抓起来法轮功的现在都不能用了？ 

护  士：不能，现在不像以前，以前那个肾源肯定是现场就取了嘛！ 

 

调查员：你们去年做的挺多的，去年的时候还可以用是吗？ 

护  士：应该是前年，去年好像就不可以了。 

 

调查员：那你说去年做的挺多，也都是捐献的是吗？ 

护  士：都是捐献。 

 

调查员：去年也是每周每周都做很多是吗？ 

护  士：对。 

 

调查员：那这样有病人可往这送，你这做的快。 

护  士：现在有点忙。 

 

调查员：那不耽误你，谢谢你，您贵姓？ 

护  士：就你来～ 

 

调查员：行，再见！ 


